

Fecha 20.08.2019	Sección Empresas	Página 19
----------------------------	----------------------------	---------------------



Noble va por más plataformas en México

Ante el desarrollo de aguas poco profundas –conocidas como someras– en México, la contratista petrolera Noble Corporation proyecta cerrar con buenos números para este año.

“La perspectiva a mediano plazo para México está mejorando con varios operadores internacionales que finalizaron sus planes para explorar la superficie en aguas profundas. Aunque estos planes definen las fechas de inicio del programa en 2020 y 2021, se espera que comiencen algunas perforaciones limitadas en aguas profundas para fines de 2019”, pronosticó **Robert Eifler**, vicepresidente senior de marketing y contratos de la firma de origen británico. En el segundo trimestre del año Noble obtuvo 20 contratos de plataformas *jackups*, pero para el cierre de este año estima que cerrará con 38 plataformas contratadas por Pemex.

El directivo de la petrolera destacó en conferencia de prensa que la empresa productiva del Estado, Pemex, necesitará apoyo de compañías foráneas para poder incrementar su extracción.

“Hasta ahora, los proveedores de servicios locales han recaudado la mayoría de los convenios, pero debido a la escasez de plataformas de propiedad mexicana, es probable que parte de la capacidad provenga de fuera de México (...) por ello el número de *jackups* contratados podría llegar a 38 para fines de este año, en comparación con 20 al final del segundo trimestre de este año”, aseguró.

Dijo que la perspectiva a mediano plazo para México mejora con varios operadores internacionales que finalizan sus planes para explorar la superficie recientemente otorgada en aguas profundas. Una firma con mucha ‘energía’.

El agua de mar, nueva oportunidad

Existen regiones del país como Baja California donde, a pesar de su cercanía con el mar, no cuentan con suficiente agua potable para sus pobladores, situación que generó una oportunidad de negocio para Consolidated Water, firma que preside **Rick McTaggart**, quien apuesta a tener ‘liquidez’ con esta situación.

La empresa prevé invertir este año alrededor de 4.3 millones de dólares en el desarrollo de proyectos en México, en particular con la construcción de una planta desalinizadora en Rosarito, la cual ya recibió la aprobación del gobierno local y el crédito necesario, para



Fecha 20.08.2019	Sección Empresas	Página 19
----------------------------	----------------------------	---------------------

convertir agua salada en recursos hídricos para la región y mejorar el suministro de agua potable en los próximos 37 años.

El proyecto comprende la construcción de una planta desalinizadora de ósmosis inversa con agua de mar con una capacidad de 100 millones de galones por día, que se implementará en dos fases de 50 millones de galones cada una.

La primera fase incluye la instalación de un acueducto diseñado para entregar agua potable desde la planta al sistema público de agua de Baja California.

Nos dicen que, si este proyecto funciona, le permitirá a la empresa desarrollar más de estas plantas en México. Suena prometedora su futuro.

Crédito Maestro protege

La que acaba de recibir la certificación por el manejo en materia de protección de datos personales es la financiera Crédito Maestro, que dirigen los hermanos **Gerardo y Oliver Fernández Mena**, con lo que cumplen lo recomendado por el Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (INAI), al mando de Francisco Javier Acuña.

La evaluación de la financiera 100 por ciento mexicana, misma que suma 17 años de experiencia en el sector de los créditos de nómina vía más de 85 sucursales y presencia en 30 estados, corrió a cargo del organismo NYCE, de Carlos Pérez.

Así, al obtener este aval, se suma a un selecto grupo de empresas del sector financiero que gozan de esta distinción como **Compartamos Banco**, Sura y **Banco Azteca**.